
Consorzio Permanente delle
Strade Vicinali di Uso Pubblico del

Comune di Castellina M.ma
Piazza Mazzini n.4

56040 Castellina Marittima (Pi)

OGGETTO: Assemblea Ordinaria di strada Via Matassina.
Assemblea  di  strada  ordinaria  del  12/05/2022  iniziata alle  ore  21,00, presso  la  sala  della
Biblioteca  Comunale  del  Comune  di  Castellina  M.ma,  Piazza  Mazzini  n.4 per  discutere  e
deliberare sui seguenti argomenti all’Ordine del giorno:

1.Presentazione ed approvazione del Bilancio Preventivo inerente a Via Matassina per l’anno 2022;
2.Lavori eventuali per l'anno 2022;
3.Nuovo censimento degli utenti;
4.Varie de eventuali. 

Presenti:  il  Sindaco  Alessandro  Giari,  il  Presidente  sig.  Fabio  Faenzi,  il  Tecnico  Geometra  Daniele
Luppichini, Rappresentante di strada sig. Antonio Rapuano e n°7 utenti n°1 delega (assemblea valida)

La riunione tratta e verbalizza quanto segue:

1.Bilancio preventivo approvato; per il  prossimo anno la cifra a ruolo viene mantenuta la stessa
dell’anno precedente ovvero 10000,00 € diecimila/00
2.Riparazioni puntuali del primo tratto del manto stradale; NON sono previsti altri lavori per tutto il
2022 escluso interventi  di  manutenzione straordinaria  del  manto stradale  e  la  sagomatura delle
fossette; tali opere saranno gestite all’occasione, dal rappresentate di strada, decidendo di volta in
volta le necessità, modalità e tempistiche.
3.Sono state segnalate variazioni e nei prossimi giorni verranno comunicati i nominativi al tecnico;
4.Nei prossimi mesi le FFSS presenteranno il progetto per il rifacimento del ponte;

Nei  prossimi  mesi,  prima  dell’inizio  dei  lavori  di  rifacimento  del  ponte,  il  Sindaco  chiederà  ai
proprietari/frontisti,  ubicati  tra  il  tratto  di  competenza  attuale  del  Consorzio  e  la  Via  di  Poggiberna,  di
permettere il transito a tutti gli utenti;
il saldo alla data odierna, relativo alla presente Via, è pari a circa 39000,00€;
Presentato al Sindaco il progetto di ampliamento del primo tratto stradale, l’iter e i motivi per il quale ad  oggi i
lavori  non  sono  ancora  iniziati;  il  Sindaco  propone  di  rimandare  l’inizio  dei  lavori  in  quanto  l’attuale
amministrazione vorrebbe riqualificare l’intera area realizzando il nuovo plesso scolastico e centro sportivo;
i frontisti dovranno provvedere in maniera autonoma al taglio dell’erba sul ciglio stradale e alle fronde degli
alberi;
alcuni utenti segnalano un parcheggio selvaggio nel primo tratto stradale e richiedono la verifica dei confini
della viabilità.
 
La riunione termina alle ore 22:15
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